

Joan Subirà nos envía desde Lleida la crónica del encuentro celebrado a finales de enero.

El 28 de enero tuvo lugar en el CN Lleida un encuentro de Aikido en el que participaron los alumnos y senseis del Club Aikido Lleida, el CN Lleida, el Aikido Royal Lleida, el Club Aikido Almacellas, el Club Aikido Balaguer y el Dojo Washi Natura. La sesión empezó con la práctica respiratoria del Maestro Ueshiba y siguió con la práctica de tachi waza, aiki-ken y aiki-jo a cargo de los diferentes senseis de los dojos participantes. Tras esta primera parte del encuentro en la que todos pudimos practicar tanto con compañeros ya conocidos como con nuevos que han descubierto el Aikido recientemente, pasamos a una segunda parte en la que continuamos con la práctica de Aikido alrededor de una mesa, en la que las risas, anécdotas y la unión estuvieron estando presentes en la comida que se realizó. Desde estas líneas, quiero agradecer la colaboración de todos por hacer posible esta jornada, esperando que se puedan continuando celebrando este tipo de actos con el fin de difundir el Aikido y fortalecer los lazos entre todos sus practicantes.



